



EDITORIAL

Donde todo cobra sentido: una edición que celebra lo que fuimos, lo que somos y lo que aspiramos a ser

En estos últimos años, el Equipo de Derecho Mercantil ha atravesado una transformación profunda, guiada por la convicción de que la excelencia no es solo una meta, sino una forma de trabajo sostenida en principios firmes. La transparencia, el compromiso y la ética no han sido simplemente palabras inscritas en nuestros documentos internos, sino pilares vivos que han definido cada decisión, cada proyecto y cada espacio de encuentro. Hoy, al mirar en retrospectiva lo recorrido por estas dos últimas gestiones, lo que verdaderamente nos enorgullece, no son solo sus frutos, sino la ética y el compromiso que los hicieron posibles.

Hemos apostado por una visión de equipo que no se define por la acumulación de reconocimientos, sino por el modo en que los construimos. Cada propuesta, cada actividad académica, cada edición de esta revista ha sido fruto del trabajo colectivo, del diálogo abierto y del respeto irrestricto a quienes integran y dan vida al equipo. Porque creemos en liderazgos que suman, no que excluyen; en estructuras que forman, no que manipulan; en trayectorias que se reconocen por su coherencia, no por su oportunismo.

El *EDM* sigue creciendo. No por inercia, sino porque cada persona que pasa por nuestras filas deja una huella, una visión y un compromiso genuino por aportar al equipo algo que lo trascienda. Prueba de ello es la diversidad de nuestras iniciativas: desde la Contienda de Derecho Societario, nuestros eventos académicos y un próximo libro en preparación, hasta la reciente creación de delegaciones de asociados y asociadas para representar al equipo en *moot courts* internacionales. Este último proyecto no solo ha significado un nuevo espacio de formación, sino también un reconocimiento tangible: nuestro equipo alcanzó el top 3 en Latinoamérica, consolidando al *EDM* como un referente en la región. Más allá del resultado, este logro reafirma nuestro propósito: formar juristas íntegros, con pensamiento crítico, capacidades competitivas y una ética profesional a la altura de los desafíos que exige el Derecho Mercantil hoy.

El *EDM* no está conformado únicamente por sus asociados; también lo integran los distinguidos abogados y abogadas que nos honran con sus contribuciones en esta edición, y cada lector que, al sumergirse en estas páginas, se convierte en parte de esta comunidad comprometida con el estudio riguroso y responsable del Derecho Mercantil. A todos ellos, gracias por acompañarnos en este camino. Actualidad Mercantil N° 9 representa no solo una continuidad, sino también una evolución: más voces, más propuestas y una apuesta renovada por el análisis jurídico de calidad. Esperamos que cada lector encuentre aquí un testimonio del crecimiento del *EDM* y del entusiasmo que nos impulsa a seguir contribuyendo al estudio serio y apasionado del Derecho Mercantil.

Hoy nos despedimos de esta etapa con la certeza de haber entregado lo mejor de nosotras al servicio de un equipo que nos inspira y nos transforma. Agradecemos profundamente al Consejo Directivo que nos acompañó, a cada asociado y asociada que confió en este proyecto colectivo, y a las generaciones que vendrán, llamadas a continuar esta historia con igual compromiso y altura. Nos enorgullece dejar un *EDM* fortalecido, íntegro y en movimiento. Que este número de *Actualidad Mercantil* sea un testimonio de lo construido y una promesa de todo lo que aún queda por hacer. Que quienes lo lean encuentren en estas páginas no solo conocimiento, sino también un reflejo de los valores que defendemos y de la pasión que nos une. Ha sido un privilegio caminar junto a ustedes.

Ana Beatriz Velarde Mateo
(Coordinadora General 2024-1)

Gianella Xiomara Gutierrez
(Coordinadora General 2024-2)